

P R E S S E M I T T E I L U N G



Regnauer Hausbau/Deutscher Traumhauspreis 2012

„Traumhauspreis 2012“ geht nach Seebruck

Über 30.000 Leser wählten Regnauer-Haus auf ersten Platz in Königsklasse

Seebruck – Das „Deutsche Traumhaus des Jahres 2012“ stammt von dem Seebrucker Holzhaushersteller Regnauer. Über 30.000 Leser der Magazine „Bellevue“ und „house and more“ sowie die Nutzer der Onlineportale der Bausparkasse Schwäbisch Hall und von Immobilien Scout 24 haben das von Regnauer entworfene und gebaute Haus Seehausen zum schönsten in der Kategorie „First Class“ gewählt. Anlässlich der Preisverleihung in Europas modernster Hausausstellung, der FertighausWelt in Köln nahm Geschäftsführer Michael Regnauer den begehrten Preis aus den Händen von Dr. Matthias Metz, Vorstandsvorsitzender der Bausparkasse Schwäbisch Hall, in Empfang. Durch die Veranstaltung führte Dirk-Uwe Klaas, Hauptgeschäftsführer des Bundesverbands Deutscher Fertighaus e.V. (BDF). „Die Traumhäuser von heute verbinden individuelle Architektur mit vorbildlicher Energieeffizienz und Wirtschaftlichkeit. Damit wird der Traum für viele Bauherrn greifbar,“ so Klaas.



Michael Regnauer (re), Geschäftsführer von Regnauer Hausbau, nimmt in der Königsklasse „First Class“ den Deutschen Traumhauspreis 2012 für das schönste Haus von Dr. Matthias Metz entgegen.

Foto: re

Klassischer Landhausstil oder moderner Bungalow? Holz oder Beton? Beim Deutschen Traumhauspreis entscheiden die Verbraucher. Über 30.000 von ihnen haben nun die Deutschen Traumhäuser gewählt. Zur Wahl standen insgesamt 30 Häuser. In der Königsklasse „First Class“ (ab 350 000 Euro) gewann das Haus Seehausen des Seebrucker Unternehmens Regnauer.

Das ausgezeichnete Haus überzeugte durch seine Architektur, die die Natur auf dem Grundstück am Staffelsee „mitwohnen“ lässt. Über Erd- und Obergeschoss öffnet sich die Gartenseite des eleganten, schnörkellos gestalteten modernen Holzbaus in die Landschaft. Überzeugend sind die offenen, großzügigen Wohnräume mit großen Glasflächen, die das Haus in die Voralpenlandschaft hinaus zu verlängern scheinen. Aus der Natur stammt auch der Baustoff Holz. Unsichtbar und sehr Energie effizient ist die Holzfaserdämmung der Regnauer-Vitalwände. Spürbar ist die gesunde Raumluft, die der Baustoff Holz garantiert. Im Sommer ist es angenehm kühl, im Winter kuschelig warm.

Zum Unternehmen Regnauer Hausbau

Regnauer Hausbau aus Seebruck am Chiemsee hat sich mit Vitalhäusern bundesweit einen Namen gemacht. „Häuser, die gut tun“ lautet folgerichtig auch die Botschaft des oberbayerischen Holzhausherstellers. Den Anspruch an gesundes Bauen stellt jedes neue Haus, das Seebruck verlässt, erneut unter Beweis. Unternehmenschef Michael Regnauer betont, dass „moderne Häuser als Kraft- und Energiequelle im anstrengenden Alltag leistungsorientierter Men-

schen dienen und sich aufgrund des ökologischen Baustoffes Holz und der leistungsstarken Vitalwände als Gesundbrunnen erweisen müssen.“ Das Familienunternehmen, das vor über 80 Jahren gegründet wurde, baut Häuser von A bis Z, aus einer Hand.

Weitere Informationen:

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG,

Roman Steiner, Pullacher Str. 11, 83358 Seebruck

Tel. 08667/72-222, Fax 08667/72-290, E-Mail: hausbau@regnauer.de

www.regnauer.de

Autorin: Dagmar Dieterle